

Badischer Tischtennis Verband e.V.

Bezirk Bruchsal

Gerd Michenfelder, Bezirkssportwart, Tulpenweg 2, 76698 Ubstadt-Weiher
Tel. 07253 – 1411, E-Mail: michenfelder.gerd@freenet.de



Abschlussbericht zur Spielrunde 2022 / 23

Liebe Sportkameraden/-innen,

endlich ist mal wieder eine normale Spielrunde zu Ende gegangen, Betonung auf normal. Bis auf kaltes Wasser beim Duschen und etwas frischeren Temperaturen in einigen Hallen konnte der Tischtennissport wie vor 2020 betrieben werden.

Bei der Meldung der Mannschaften hat sich gezeigt, dass doch einige Spieler nach der Coronapause noch nicht zum Tischtennis zurückgekehrt sind. Viele der zurückgezogenen Mannschaften wurden nicht mehr gemeldet. So haben wir mit 91 Herren- und drei Damenmannschaften einen neuen Tiefstand erreicht. Ich sehe in erster Linie die Vereine in der Pflicht, diesen Abwärtstrend zu stoppen und neue Mitglieder an den Sport heranzuführen, sei es durch Breitensportaktionen oder verstärkter Jugendarbeit. Beim DTTB gibt es hierzu viele Anregungen und Materialien.

Die Mannschaftsspielrunde verlief ordnungsgemäß, dafür auch vielen Dank an die Spielleiter. Allerdings wurde zwei Teams zurückgezogen und die Anzahl der nicht ausgetragenen Spiele ist mit 21 doch recht hoch. Außerdem traten zwei Mannschaften bei den Relegationsspielen nicht an. Vier Partien mussten wegen falscher Aufstellungen umgewertet werden.

Für die Bezirkspokalrunde wurden nur 55 Mannschaften gemeldet, das Final-Four-Turnier fand beim TTC Oberacker statt. An den Bezirksmeisterschaften in Odenheim nahmen 94 Spieler/innen bei den Aktiven und Senioren teil. Die Bezirksrangliste wurde in Hambrücken unter 10 Teilnehmern ausgespielt. Schließlich fand ein Relegationsspiel (weitere Teilnehmer hatten abgesagt) in Weiher statt. Für den reibungslosen Ablauf der Spiele und Turniere gilt es neben den Ausrichtern Timo Hagino und Wolfgang Heeren für die Organisation Dank zu sagen.

Bei den Meldungen für die neue Spielrunde setzt sich der Trend zu mehr 4er Mannschaften fort. Der Verband wird zu einer generellen Umstellung auf 4er Mannschaften eine Umfrage initiieren und danach entscheiden, ob das Thema angegangen wird.

Allen Spielern und Verantwortlichen in den Vereinen wünsche ich eine erholsame Sommerpause und weiterhin viel Freude und Erfolg beim Tischtennissport.

Mit sportlichen Grüßen

Gerd Michenfelder, Bezirkssportwart